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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DO FUNDEB DE ITABAIANINHA/SE — 2024 

Aos dez dias do mês de julho, do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas 

e trinta minutos, na casa dos Conselhos Municipais, situada @ Rua Antônio 

Batista Sobrinho, 9, Conjunto Albano Franco, neste município de 

Itabaianinha/SE, compareceram os conselheiros: Genitelma Alves de Souza 

Santos, Adérico Matos Alves, Rosimeide Francisca dos Santos, Maria Bernadete 

de Jesus Almeida, Iraildes de Sousa Conceição, Railde dos Santos Pereira, 

Marie Selma dos Santos Alves. Estavam presentes também a secretéria 

executiva do conselho Andréa Maciel, o Secretario Municipal de Educação 

Altemar José dos Santos. A reunido foi iniciada pela presidente Prof* Rosimeide 

Francisca dos Santos que de inicio solicitou a leitura da ata da reunido anterior, 

a qual fora aprovada por unanimidade. Dando continuidade foi feita a anélise dos 

demonstrativos das receitas e despesas com manutenção e desenvolvimento do 

ensino - MDE — municipios. Apés a andlise foi feita a alimentação e confirmagao 

no Sistema SIOPE MAVS ficando tudo devidamente aprovado e encaminhado 

ao Sistema SIOPE, 2° bimestre de dois mil e vinte e quatro. Após a aprovagdo e 

envio foi feita a leitura do Parecer conclusivo que sera enviado para o Poder 

executivo, para comprovagéo da aprovagdo e envio ao FNDE. Em seguida a 

presidente colocou a documentagdo contébil financeira à disposigdo dos 

conselheiros, a fim de que procedessem com a anélise das receitas e despesas 

dos recursos do FUNDEB, PNATE e PEJA referente aos meses de margo e abril 

de 2024, inclusive folha de pagamento. Ndo houve nenhuma contestagdo 

ficando tudo devidamente aprovado. Dando continuidade a palavra foi passada 

para o Secretario Municipal de Educação, Altemar José, que iniciou informando 

a finalidade da presenga do mesmo na reunido, que é explicar sobre a compra 

de um imével para a construgdo de um Centro Educacional e poliesportivo. 

Altemar explicou detalhadamente o estudo da demanda para a aquisição do 

terreno. O conselheiro Adérico perguntou se a planta é padrão do FNDE, e 

aproveitou a oportunidade e solicitou do Secretério um estudo da folha de 

pagamento para que o municipio possa regularizar o piso salarial. O secretario 

informou aos conselheiros que a maioria dos servidores ja estão recebendo o 

piso, visto que mais de 50% do quadro efetivo já tiveram seus proventos 

reajustados pelo Ministério do Trabalho e que mesmo assim irá rever essa 
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situação e que o município vem crescendo em recursos próprios e está 

fortalecido. A conselheira Bernadete solicitou uma informação sobre a compra 

do terreno que foi comprado em dezembro de 2023, para a construção da Escola 

em Tempo Integral. O secretário explicou sobre a planta e a construção da 

mesma. Dando continuidade Altemar falou sobre o PAPV, recurso do governo 

de Estado que foi destinado para a finalização da reforma da Escola Municipal 

Manoel Joaquim de Oliveira Campos, para reforma e ampliação da Escola 

Municipal Joaquim Costa, bem como da quadra poliesportiva, que está sendo 

relicitada, localizada no povoado Sapé. Nada mais havendo a tratar a reunido foi 

encerrada. Esta ata foi lavrada, ap6s lida se aprovada sera assinada. 
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